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Ao sétimo dia do mês de dezembro de dois mil e dezesseis, às 17h15min horas na sala nº. 1 

145 da ESAG reuniu-se ordinariamente o Departamento de Administração Empresarial da 2 

ESAG, com as seguintes presenças: Alice Carneiro de Castro, Dannyela da Cunha Lemos, 3 

Denise Pinheiro, Eduardo Janicsek Jara, Eduardo Trauer, Everton Luis Pellizzaro de L. 4 

Cancellier, Fábio Pugliesi, Felipe Eugênio Gontijo, Jane Iara P. da Costa, José Luiz 5 

Fonseca, Jovane Medina, Julíbio David Ardigo, Júlio da Silva Dias, Leandro Costa Schimitz, 6 

Marcelo Ribeiro Martins, Mário César B. Moraes, Marco Antônio de Oliveira Vieira Goulart, 7 

Nério Amboni, Osvaldo Faria de Oliveira Octavio Renê Lebarbenchon Neto, Rafael Tezza, 8 

Reinaldo de Almeida Coelho, Rodrigo Gabriel Miranda, Ruth Ferreira Roque Rossi e Thiago 9 

Bratti Schmidt.  Ausências justificadas: Ana Cristina F. G. Winckler, Andrey Daniel Ther, 10 

Adrian Sanches Abraham, Carolina Silvestre Cândido, Carlos Eduardo F. da Cunha, Carlos 11 

Roberto De Rolt, Clerilei Aparecida Bier, Fabiano Maury Raupp, Francisco de Resende 12 

Baima, Greicy Kelly Spanhol Lenzi, Graziela D. Alperstedt e Isabela Regina Fornari Muller. À 13 

disposição: Marcus Tomasi. Licença: Giselle Meira Kersten, Luis G. M. Monteiro, Omar 14 

Said Omar e Sérgio Bittencourt. Ausentes: Alberto Russi Junior, Danilo Hasse. 1. Leitura e 15 

aprovação da ata da reunião de 25 de outubro de 2016.  A ata da reunião anterior foi lida 16 

e sua aprovação foi colocada em discussão, sendo aprovada por unanimidade. 2. Inclusões 17 

em pauta: a) Solicitação de dilatação de prazo para integralização curricular. Aluno 18 

interessado – Eduardo Luiz Mendonça. Relator – Nério Amboni. b) Solicitação de 19 

dilatação de prazo para integralização curricular. Aluna interessada – Ana Carolina de 20 

Oliveira. Relator – Nério Amboni. As inclusões de pauta foram colocadas em discussão, 21 

sendo aprovadas por unanimidade. 3.Credenciamento de professores colaboradores do 22 

DAE – Relatora: Profª. Ruth Rossi. Foram analisadas as solicitações de credenciamentos 23 

dos professores(as) Alice Carneiro de Castro; Ana Goedert Winckler; Carolina Silvestri 24 

Cândido; Danilo Hasse; Greicy Spanhol Lenzi; Marco Antônio Vieira Goulart; e Rodrigo 25 

Gabriel de Miranda. O parecer da relatora pela aprovação de todas as solicitações foi 26 

colocado em discussão, sendo aprovado por unanimidade. 4. Credenciamento de 27 

professores de outros departamentos - Relatora: Profª. Ruth Rossi. Foram analisadas 28 

as seguintes solicitações de credenciamento: a) Professores do DCE – Adriano Amarante, 29 

Lizandro Fin Nishi; Marco Antônio Seifriz; Samara Ortiz; e Raquel bez. b) Professores do 30 

DAP: Denilson Sell; Janice M. Bogo; José Francisco Salm Júnior; Patrícia Vendramini; 31 

Simone G. Feuerschutte; Rodrigo Bousfield; Ricardo A. Cavalheiro; e Tais Regina Ferraz da 32 

Silva. c) Professor do EPET – Claudio Gargioni Schch. O parecer da relatora pela aprovação 33 

de todas as solicitações de credenciamento foi colocado em discussão, sendo aprovado por 34 

unanimidade. 5. PRAPEG 2017 – Estratégias de Ensino – Relator: Prof.ª Everton 35 
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Cancelier. O parecer do relator pela aprovação foi colocado em discussão, sendo aprovado 36 

por unanimidade. 6. Projeto de Ensino – I JORNADA ACADÊMICA DO CURSO DE 37 

ADMINISTRAÇÃO – Interessada: Profª Ruth Rossi  - Relator: Prof.ª Felipe Gontijo. O 38 

parecer do relator pela aprovação foi colocado em discussão, sendo aprovado por 39 

unanimidade. 7. JORNADAS ACADÊMICAS DO CURSO DE ADMINISTRAÇÃO 2017 40 

vespertino - Interessada: Profª Ruth Rossi  - Relator: Prof.ª Felipe Gontijo. O parecer 41 

do relator pela aprovação foi colocado em discussão, sendo aprovado por unanimidade. 8. 42 

JORNADAS ACADÊMICAS DO CURSO DE ADMINISTRAÇÃO 2017 noturno - 43 

Interessada: Profª Isabela Fornari Müller - Relator: Prof.ª Felipe Gontijo. O parecer do 44 

relator pela aprovação foi colocado em discussão, sendo aprovado por unanimidade. 9. 45 

PRODIP – Evento XVIII ENGEMA. Interessado: Prof. Fabiano Raupp. Relatora: Profª. 46 

Graziela Dias. O parecer da relatora pela aprovação foi colocado em discussão, sendo 47 

aprovado por unanimidade. 10. Solicitação de dilatação de prazo para integralização 48 

curricular. Aluno interessado – Eduardo Luiz Mendonça. Relator – Nério Amboni. O 49 

parecer do relator pela aprovação foi colocado em discussão, sendo aprovado por 50 

unanimidade. 11. Solicitação de dilatação de prazo para integralização curricular. 51 

Aluna interessada – Ana Carolina de Oliveira. Relator – Nério Amboni. O parecer do 52 

relator pela aprovação foi colocado em discussão, sendo aprovado por unanimidade. 12. 53 

Outros Assuntos. a) Recesso acadêmico. Retorno das aulas ocorrerá no dia vinte de 54 

fevereiro. A professora Ruth informou que será realizada a primeira reunião de 2017, no dia 55 

treze de fevereiro e desejou um ótimo período de férias a todos.  b) Aposentadoria Prof.ª 56 

Maria Aparecida Pascale. A professora Ruth informou que foi formalizada a aposentadoria 57 

da Prof.ª Maria Aparecida Pascale. Os professores manifestaram votos de saúde e 58 

felicidade, destacando a dedicação e contribuição da professora Cida para a ESAG e 59 

UDESC. c) Coletivos de Administração.  O prof. Fonseca sugeriu a formação de um 60 

“Coletivo de Administração”. Sua sugestão seria uma analogia aos “Coletivos de artes”, 61 

onde grupos se reúnem de forma mais informal para debater temas pré-estabelecidos. O 62 

grupo, reunido com frequência mensal, contaria com a participação dos professores e 63 

alunos de mestrado, que poderiam trazer seus temas de estudo para a discussão. O 64 

professor Nério apoia a iniciativa de incluir os temas das dissertações para o debate 65 

transversal. d) Lançamento de livro.   O prof. Nério registrou o lançamento do livro “503 66 

dúvidas para você tirar sobre a educação superior no Brasil”, de autoria do professor Mário 67 

César Barreto Moraes. O professor foi parabenizado por seus colegas que destacaram sua 68 

contribuição para a pesquisa e desenvolvimento do ensino superior. e) Fundação ESAG.  69 

Foi informada a mudança do estatuto da Fundação e que os projetos submetidos foram 70 
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aprovados. f) Expansão dos jogos de empresa.  O professor Julíbio sugeriu a expansão 71 

da utilização dos jogos de empresa como ferramenta de ensino em fases mais avançadas 72 

da graduação. O professor Nério destacou a eficiência da prática e afirmou ser importante 73 

voltar a desenvolver o projeto de formação orientado para as empresas de base tecnológica. 74 

Nada mais havendo a tratar, foi a presente reunião encerrada, da qual eu Thiago Bratti 75 

Schmidt, funcionário do Departamento de Administração Empresarial lavrei a presente ata, 76 

que depois de aprovada, será assinada por todos os presentes. Florianópolis, 07 de 77 

dezembro de 2016. 78 

 


